



Am Sonntag, dem 29. September um 17.00 Uhr ist das Ensemble „opus 4“ aus Leipzig zu Gast in der Werner Christophorus-Kirche. Es wurde gegründet von vier Posaunisten des Leipziger Gewandhauses und feiert in diesem Jahr sein 30-jähriges Jubiläum. Aus diesem Anlass warten die Musiker mit einem besonderen Programm auf.

Sie beginnen ihren musikalischen Streifzug im 16. Jahrhundert und enden in der Gegenwart. Los geht es mit Kompositionen alter italienischer Meister wie Gabrieli und Monteverdi. Weiterhin erklingen Werke von Johann Sebastian Bach und Anton Bruckner, dessen 200sten Geburtstag die Musikwelt in diesem Jahr feiert. Den fulminanten Abschluss bilden Stücke von Irving Berlin, George Gershwin und Richard Strauss.

Kantor Dr. Hans-Joachim Wensing wird bei einigen Kompositionen gemeinsam mit den Posaunisten musizieren und dabei beide Orgeln der Christophorus-Kirche erklingen lassen.